Sous le thème: "Visitez la Malaisie en 2007",

la Malaisie fête ses 50 ans d'indépendance

Kuala lumpur – Moatz Othman

Lorsque la Malaisie obtint son indépendance en 1957, le colonisateur britannique avait imposé, entre autres conditions, d'octroyer la nationalité malaisienne aux résidents Chinois et Indiens. Ainsi, la Malaisie, dont la population atteint actuellement 26 millions d'habitants, est devenue un pays multiethnique. Les Malais musulmans originaux représentent 55%, les Chinois 25 %, les Indiens 20%, et les autres ethnies le reste.





ette population multiethnique se caractérise par sa nature paisible et calme, sa capacité à tirer profit des richesses et des traditions mutuelles, et par la coexistence et l'intégration entre ses différentes compositions.

Le royaume de Malaisie s'est développé et a prospéré ; devenant l'un des dragons asiatiques. L'année dernière, il a reçu 17 millions de touristes, et aspire à accueillir cette année 20 millions de visiteurs, sous le slogan : "2007, année de la visite de la Malaisie". Plus de 240 activités et festivités sportives, culturelles et sociales seront organisées.

A cette occasion, ont été inaugurés des dizaines de nouveaux projets touristiques. Ainsi, fut inauguré, le 6 février "Oeil de Malaisie", qui ressemble au célèbre "Oeil de Londres", en présence du Premier ministre malaisien, Ahmed Badawi, et du ministre du Tourisme, Zulhasnan Rafique, ainsi que de centaines de milliers de Malaisiens.









Grâce à son climat équatorial tempéré, avec des températures tout au long de l'année de 22-30°, la Malaisie est une destination touristique durant toute l'année.

Kuala Lumpur est une ville touristique moderne, abritant des centaines de sites, tels les parcs d'oiseaux, aquarium, Tour de Kuala Lumpur. Il y a des centres de loisirs au mont Genting, auquel on peut accéder par Téléférique qui offre une vue unique des beaux paysages de la région riche en arbres. On peut également visiter "Putrajaya" une ville moderne, nouvellement édifiée pour soulager la capitale Kuala Lumpur.

Quant à l'île touristique Penang, située au nord, on trouve des parcs, des forêts de

papillon et des plages, où l'on peut pratiquer les sports nautiques et monter les ballons qui sont traînés par des bateaux. Ismail, notre quide d'excursion à Kuala Lumpur, a déployé tous ses efforts pour rendre notre voyage confortable; et notre guide de Penang, Mme May Tang, en a fait de même.